Aus Kunst und Kultur

In der Stadtbücherei Ost

Die Berger Schule stellt aus

Am Donnerstag, dem 5. Juni wird in der Stadtbücherei Ost in der Schönbühlstraße 88 eine Ausstellung eröffnet, die sich mit dem Leben von Kindern beschäftigt. Schülerinnen und Schüler der Berger Schule haben gemeinsam mit dem Spielhaus untere Anlagen Gedanken, Eindrücke und Bilder gesammelt und diese in Fotos, Collagen und Texten

festgehalten. Zur Ausstellungseröffnung um 14.30 Uhr servieren die Schüler internationale Leckereien, es werden kurze Geschichten zum Thema Integration vorgelesen. Die Kinder haben auch ein Tanztheater einstudiert. Die Ausstellung ist zu den üblichen Öffnungszeiten der Bücherei bis Mitte September zu sehen.